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本日　６月25日㈬ 18：30  ザ クラウンパレス新阪急高知

　　　 　最　　終　　夜　　間　　例　　会

次週　７月２日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知

　　　 　会 長 ク ラ ブ 運 営 方 針 発 表

第2668回　例会報告／令和７年６月11日　天候　雨
◇ロータリーソング
  「それでこそロータリー」
◇来訪ロータリアン及びお客様

高知南ＲＣ
　　松田高明 氏

◇会　長　挨　拶
　皆さん、こんにちは。
私も、あと２回の例会と
なり、その内の１回は夜
間例会ですので、通常例
会はあと１回となりまし
た。私の86年６カ月の生

涯の中で本当に長い１年でした。多忙なとき
は時間を忘れるものですが、ロータリーの会
長を務めたこの年は、忙しくかつ非常に長く
感じた１年でした。本日は、委員会活動実績
報告ですが、各委員会共々、皆さんの絶大な
ご協力によって大きな成果を上げて１年を終
わることができます。皆さんに感謝申し上げ
たいと思います。
　先週の水曜日の夜、高知大神宮をお借りし
て、髙橋職業奉仕委員長のもと、講師を前田
会員に依頼して奉仕プロジェクト研究会が開
催されました。テーマは「ロータリーの基本
とは」でしたが、３年未満の会員の出席が少
なかったのが残念でした。

　職業奉仕とはなにか、親睦とは、という基
本的な問題をとらえての講義で、近年のロー
タリーの流れから始まり、決議92から286、
及び関連ＲＩ理事会決議、社会奉仕への参加、
親睦、奉仕理念の変遷などの説明があり、参
加者で検討が行われました。
　このようなロータリーの各種理論について
学ぶのは、奉仕団体であるロータリークラブ
の特色であり、社会奉仕、職業奉仕、国際奉
仕などの奉仕や親睦に関する知識を涵養して
いくことが大切です。
　奉仕プロジェクトは、特に入会３年未満の
方が、ロータリーに関する知識を得るための
ものですので、今後も続けて行く必要がある
と思います。ロータリーに関する資料が分か
りやすく、要領よくできていますので、出席
しなかった方もその資料で勉強してほしいと
思います。
　イギリスの劇作家　バーナード・ショーが
「ロータリーはどこへ行く　俺は知っている
ぞ、昼飯を食いに行くんだ」と言っています
が、彼はロータリアンではなかったので、ロ
ータリーがどういうものであるかは良くは知
らなかったと思いますが、ある意味、適切な
ロータリーに対する誹謗だと思います。こう
いったことも肝に命じてロータリーの理論の
勉強は、いつも反復して継続していくことが
大切だと思います。
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を紹介していただいた方、ご協力ありがとう
ございました。
　最近、機械の調子が悪いことが多くありま
した。パソコンもケーブルも新しくしたので
すが、何が原因か分からず、ご迷惑をおかけ
して申し訳ありません。
　プログラム委員会は、しんどい委員会だと
思われていますが、やってみると意外に面白
いです。卓話をお願いするとほとんどの方が
受けてくださいますし、いろいろな方と話す
機会ができ、人脈を広げる意味でも面白い委
員会だと思います。

◎クラブ奉仕委員会（発表：西森良文）
　クラブ奉仕委員会は８
つの委員会で構成されて
います。
　出席委員会は例会出席
の確認と出席率の低い会
員への声掛け等を積極的

に行っていただき、出席率100％を達成しま
した。
　会員増強・退会防止委員会は、アンケート
調査等々、熱心な活動を行っていただきまし
た。
　ロータリー情報委員会は本年度２回、勉強
会を開催し、ロータリーについての深い学び
の場を提供していただきました。
　その他、雑誌会報、親睦、会員選考職業分
類、プログラム、広報・ＩＴ等々の委員会に
ついては、各委員長の下、熱心に活動いただ
き、十分なクラブ奉仕活動ができたと思いま
す。
　委員長である私は何もしていないのが現状
ですが、８名の委員長の下、皆さんの協力で
活動ができたことをお礼申し上げます。

また、高知での時間をどのように過ごすか、
委員会でも悩みました。１日目は、西森や
よい会員の紹介で高知国際高校の授業に参
加。２日目は、高知のホストファミリー合
同での活動、３日目は、佐野会長の協力に
より、佐川町の英語の話せる職員の方に同
行していただき、観光案内。その後、お別
れバーベキューも行いました。
２．５月11日から７月28日まで、長期交換受
入学生のケネディさんを岡本の方で受け入
れています。日本語が達者で、日常生活は
困りませんし、水曜会からは多額のお米代
をいただいて、家内が毎日お弁当を作って
います。クラブでも、最終夜間例会への参
加と帰国前の７月23日には卓話をする予定
です。
　毎年、国際奉仕委員会は、短期及び長期
の交換学生の受け入れに関して、ホスト
ファミリー先がなかなか決まらず本当に苦
労しています。来年以降、積極的なご協力
をよろしくお願いします。
◎ロータリー財団委員会（発表：西村美香）

①地区補助金事業による
　プロジェクトで、２月
　26日、南海トラフ地震
　や、頻発する豪雨等の
　自然災害発生時、集団
　生活が余儀なくされる

体育館や避難所において、女性や乳幼児が
安心して更衣室・授乳室として利用でき、
プリバシー空間が確保できるシェルターテ
ント10張を高知市に寄贈。
　寄贈式の様子は高知放送、テレビ高知、
高知さんさんテレビ、ＮＨＫのお昼や夕方
のニュースで取り上げていただきました。
　同日、例会で、女性の視点を取り入れた
防災対策、避難所運営を考える機会となる
よう、高知市の女性の視点による南海トラ
フ対策検討委員会、初代委員長の西村浩代
様を講師にお招きし「女性の視点からの防
災」というテーマで卓話をしていただきま
した。
　３月16日、児童家庭支援センター高知み
そのさんが運営する、多胎のつどい「さく
らんぼ」という、双子や三つ子を妊娠中の
方をサポートする会で、高知防災対策課長

補佐の田所佐和子さんを講師にお招きして、
防災セミナー　大切な命を守るために「い
ま」備えよう！　を開催しました。
②ロータリー財団への寄付…年次寄付に昨年
度同様120ドルの寄付。
③次年度地区補助金事業について…世界には
ばたけ、高知の伝統的文化の発信プロジェ
クトの補助金提案書が承認されました。
④ロータリー財団月間の11月の卓話は変更に
より、地区補助金事業の一環として２月26
日に行いました。
◎会員増強・退会防止委員会

（発表：石川　健）
　期首は56名でスタート
しましたが残念ながら４
名が退会、入会は１名で
３名減となっています。
入会者は2025年４月16日

の名渕さん、退会者は2024年８月７日に木村
さん、2024年８月22日、ご逝去により沖さん、
2025年３月26日に小林さん、中野さん。
　60名を目指して張り切っていたものの３名
の減となり、大変申し訳なく思っています。
　次期の永野委員長には、引き続き何名かお
願いしていますので、一緒に手伝って増やし
ていきたいと思っています。会員の皆さん一
人一人が増強に関心を持っていただいて、60
名に向けてご協力をよろしくお願いいたしま
す。
◎プログラム委員会（発表：土居祐三）

　魅力ある例会にしよう
と二つのテーマを持って
卓話をお願いしました。
　一つは、会員相互の理
解を深めるため、ベテラ
ン会員のご協力により

「私の履歴書・リターンズ」として卓話をし
ていただきました。
　もう一つは、その時々で話題になっている
テーマについて、外部の方に卓話をお願いし
ました。
　今年度29回の中で10回が会員、その内「私
の履歴書・リターンズ」が７回、あと19回が
外部の方でした。が、本当の「私の履歴書」
の卓話が１回もなかった珍しい年だったと思
います。卓話をしていただいた会員、卓話者

◇幹　事　報　告
・高知県クラウドファン
　ディング型ふるさと納
　税のチラシをレターボ
　ックスに入れています
　のでご覧ください。
・本日例会終了度、次年

度役員エレクト会を行います。

◎職業奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）
　高知東ＲＣにおける職
業奉仕の役割を理解し、
個々のロータリアンが高
い職業倫理に徹し、品位
と道徳水準を高めつつ、
自らの職業を営むことが

世のため人のための奉仕となることを念頭に
置き、３つの活動を行いました。
１．「四つのテスト」を毎月第一例会で唱和
しました。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布しま
した。
３．職業奉仕月間（１月22日）に、押栗会員
のお世話で積水ハウス高知支店で、職場例
会を開催し、押栗会員と白石様に講話をし
ていただきました。参加者40名。
◎ＳＡＡ（発表：前川美智子）

　プログラム委員会、親
睦委員会の皆さんにご協
力いただき当初の予定ど
おり進めてまいりました。
料理や席順等々は、ホテ
ルの方々の協力で、私で

は考えられないような席の提示もしていただ
き、皆さんに喜んでいただいたのではないか
と思います。
　また、四つのプレゼントは、それぞれ４人
で選びました。特に３人の副委員長さんには
全面的に協力いただき、無事に１年間、楽し
く過ごすことができました。佐野会長には、
時間通りの挨拶をしていただきましたし、ニ
コニコも非常に多額のお心使いを頂戴したこ

とや会長、副会長には毎週いただきました。
感謝します。
◎社会奉仕委員会（発表：西森　大）

　今期は「地域安全、青
少年育成、防災」を柱に
官民連携を通じて意義の
ある取り組みを展開して
いこうと計画を立てまし
た。

　10月に警察と防犯パトロールの打ち合わせ、
12月６日の中央公園の防犯パトロール、20名
が参加、ブランケットを300枚配布。12月、
浦戸湾七河川の清掃活動の打ち合わせ。１月、
水曜会のバザー。３月６日、浦戸湾・七河川
一斉清掃、28名の参加。３月26日、高知市防
災対策部防災政策課係長の野村和秀様に「南
海トラフ地震の被害想定と高知市の防災対策」
というテーマで卓話をしていただきました。
◎青少年奉仕委員会（発表：岡﨑勇樹）

　今年のライラセミナー
は３月20日から23日まで、
小豆島国民宿舎で行われ
ましたが、当クラブから
は、参加者がいませんで
した。今年の青少年奉仕

委員会活動は、何もできず申し訳ありません。
◎国際奉仕委員会（発表：岡本淳一）

１．短期交換学生事業は、
　昨年７月３日から７月
　７日まで受け入れが終
　了。受け入れホストフ
　ァミリーの選定に苦労
　し、藤田会員と佐野会

長に無理を言って受けていただきました。

•佐野博三　今週から委員会活動実績報告が
始まりました。各委員会の皆さま、立派な成
果を上げてもらってありがとうございました。
また、次年度に向けて頑張りましょう。
•西森良文　先週の奉仕プロジェクト研究会、
お疲れ様でした。
•土居祐三　１年間プログラム委員会にお付
き合いいただきありがとうございました。ま
た、卓話にご協力いただきありがとうござい
ました。
•浦田健治　来週の歓送迎会に出席できませ
んのでお詫びです。
•前田　博　先週の奉仕プロジェクト研究会、

参加ありがとうございました。
•名渕敏徳　誕生日のお祝いありがとうござ
います。今年１年、健康に注意して高知生活
を楽しみたいと思います。
•前川美智子　ジューンブライド、６月の花
嫁は幸せになれると言われています。本当に
幸せです。６月26日、入籍記念日です。あり
がとうございました。
•柳澤光秋　家内誕生日お礼。
•有田憲一　入会記念ありがとうございます。
•岡　今朝男　入会記念ありがとうございま
す。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇早退　１件
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様を講師にお招きし「女性の視点からの防
災」というテーマで卓話をしていただきま
した。
　３月16日、児童家庭支援センター高知み
そのさんが運営する、多胎のつどい「さく
らんぼ」という、双子や三つ子を妊娠中の
方をサポートする会で、高知防災対策課長

補佐の田所佐和子さんを講師にお招きして、
防災セミナー　大切な命を守るために「い
ま」備えよう！　を開催しました。
②ロータリー財団への寄付…年次寄付に昨年
度同様120ドルの寄付。
③次年度地区補助金事業について…世界には
ばたけ、高知の伝統的文化の発信プロジェ
クトの補助金提案書が承認されました。
④ロータリー財団月間の11月の卓話は変更に
より、地区補助金事業の一環として２月26
日に行いました。
◎会員増強・退会防止委員会

（発表：石川　健）
　期首は56名でスタート
しましたが残念ながら４
名が退会、入会は１名で
３名減となっています。
入会者は2025年４月16日

の名渕さん、退会者は2024年８月７日に木村
さん、2024年８月22日、ご逝去により沖さん、
2025年３月26日に小林さん、中野さん。
　60名を目指して張り切っていたものの３名
の減となり、大変申し訳なく思っています。
　次期の永野委員長には、引き続き何名かお
願いしていますので、一緒に手伝って増やし
ていきたいと思っています。会員の皆さん一
人一人が増強に関心を持っていただいて、60
名に向けてご協力をよろしくお願いいたしま
す。
◎プログラム委員会（発表：土居祐三）

　魅力ある例会にしよう
と二つのテーマを持って
卓話をお願いしました。
　一つは、会員相互の理
解を深めるため、ベテラ
ン会員のご協力により

「私の履歴書・リターンズ」として卓話をし
ていただきました。
　もう一つは、その時々で話題になっている
テーマについて、外部の方に卓話をお願いし
ました。
　今年度29回の中で10回が会員、その内「私
の履歴書・リターンズ」が７回、あと19回が
外部の方でした。が、本当の「私の履歴書」
の卓話が１回もなかった珍しい年だったと思
います。卓話をしていただいた会員、卓話者

◇幹　事　報　告
・高知県クラウドファン
　ディング型ふるさと納
　税のチラシをレターボ
　ックスに入れています
　のでご覧ください。
・本日例会終了度、次年

度役員エレクト会を行います。

◎職業奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）
　高知東ＲＣにおける職
業奉仕の役割を理解し、
個々のロータリアンが高
い職業倫理に徹し、品位
と道徳水準を高めつつ、
自らの職業を営むことが

世のため人のための奉仕となることを念頭に
置き、３つの活動を行いました。
１．「四つのテスト」を毎月第一例会で唱和
しました。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布しま
した。
３．職業奉仕月間（１月22日）に、押栗会員
のお世話で積水ハウス高知支店で、職場例
会を開催し、押栗会員と白石様に講話をし
ていただきました。参加者40名。
◎ＳＡＡ（発表：前川美智子）

　プログラム委員会、親
睦委員会の皆さんにご協
力いただき当初の予定ど
おり進めてまいりました。
料理や席順等々は、ホテ
ルの方々の協力で、私で

は考えられないような席の提示もしていただ
き、皆さんに喜んでいただいたのではないか
と思います。
　また、四つのプレゼントは、それぞれ４人
で選びました。特に３人の副委員長さんには
全面的に協力いただき、無事に１年間、楽し
く過ごすことができました。佐野会長には、
時間通りの挨拶をしていただきましたし、ニ
コニコも非常に多額のお心使いを頂戴したこ

とや会長、副会長には毎週いただきました。
感謝します。
◎社会奉仕委員会（発表：西森　大）

　今期は「地域安全、青
少年育成、防災」を柱に
官民連携を通じて意義の
ある取り組みを展開して
いこうと計画を立てまし
た。

　10月に警察と防犯パトロールの打ち合わせ、
12月６日の中央公園の防犯パトロール、20名
が参加、ブランケットを300枚配布。12月、
浦戸湾七河川の清掃活動の打ち合わせ。１月、
水曜会のバザー。３月６日、浦戸湾・七河川
一斉清掃、28名の参加。３月26日、高知市防
災対策部防災政策課係長の野村和秀様に「南
海トラフ地震の被害想定と高知市の防災対策」
というテーマで卓話をしていただきました。
◎青少年奉仕委員会（発表：岡﨑勇樹）

　今年のライラセミナー
は３月20日から23日まで、
小豆島国民宿舎で行われ
ましたが、当クラブから
は、参加者がいませんで
した。今年の青少年奉仕

委員会活動は、何もできず申し訳ありません。
◎国際奉仕委員会（発表：岡本淳一）

１．短期交換学生事業は、
　昨年７月３日から７月
　７日まで受け入れが終
　了。受け入れホストフ
　ァミリーの選定に苦労
　し、藤田会員と佐野会

長に無理を言って受けていただきました。

◇委員会活動実績報告・１

•佐野博三　今週から委員会活動実績報告が
始まりました。各委員会の皆さま、立派な成
果を上げてもらってありがとうございました。
また、次年度に向けて頑張りましょう。
•西森良文　先週の奉仕プロジェクト研究会、
お疲れ様でした。
•土居祐三　１年間プログラム委員会にお付
き合いいただきありがとうございました。ま
た、卓話にご協力いただきありがとうござい
ました。
•浦田健治　来週の歓送迎会に出席できませ
んのでお詫びです。
•前田　博　先週の奉仕プロジェクト研究会、

参加ありがとうございました。
•名渕敏徳　誕生日のお祝いありがとうござ
います。今年１年、健康に注意して高知生活
を楽しみたいと思います。
•前川美智子　ジューンブライド、６月の花
嫁は幸せになれると言われています。本当に
幸せです。６月26日、入籍記念日です。あり
がとうございました。
•柳澤光秋　家内誕生日お礼。
•有田憲一　入会記念ありがとうございます。
•岡　今朝男　入会記念ありがとうございま
す。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇早退　１件



◇ロータリーソング
  「それでこそロータリー」
◇来訪ロータリアン及びお客様

高知南ＲＣ
　　松田高明 氏

◇会　長　挨　拶
　皆さん、こんにちは。
私も、あと２回の例会と
なり、その内の１回は夜
間例会ですので、通常例
会はあと１回となりまし
た。私の86年６カ月の生

涯の中で本当に長い１年でした。多忙なとき
は時間を忘れるものですが、ロータリーの会
長を務めたこの年は、忙しくかつ非常に長く
感じた１年でした。本日は、委員会活動実績
報告ですが、各委員会共々、皆さんの絶大な
ご協力によって大きな成果を上げて１年を終
わることができます。皆さんに感謝申し上げ
たいと思います。
　先週の水曜日の夜、高知大神宮をお借りし
て、髙橋職業奉仕委員長のもと、講師を前田
会員に依頼して奉仕プロジェクト研究会が開
催されました。テーマは「ロータリーの基本
とは」でしたが、３年未満の会員の出席が少
なかったのが残念でした。

　職業奉仕とはなにか、親睦とは、という基
本的な問題をとらえての講義で、近年のロー
タリーの流れから始まり、決議92から286、
及び関連ＲＩ理事会決議、社会奉仕への参加、
親睦、奉仕理念の変遷などの説明があり、参
加者で検討が行われました。
　このようなロータリーの各種理論について
学ぶのは、奉仕団体であるロータリークラブ
の特色であり、社会奉仕、職業奉仕、国際奉
仕などの奉仕や親睦に関する知識を涵養して
いくことが大切です。
　奉仕プロジェクトは、特に入会３年未満の
方が、ロータリーに関する知識を得るための
ものですので、今後も続けて行く必要がある
と思います。ロータリーに関する資料が分か
りやすく、要領よくできていますので、出席
しなかった方もその資料で勉強してほしいと
思います。
　イギリスの劇作家　バーナード・ショーが
「ロータリーはどこへ行く　俺は知っている
ぞ、昼飯を食いに行くんだ」と言っています
が、彼はロータリアンではなかったので、ロ
ータリーがどういうものであるかは良くは知
らなかったと思いますが、ある意味、適切な
ロータリーに対する誹謗だと思います。こう
いったことも肝に命じてロータリーの理論の
勉強は、いつも反復して継続していくことが
大切だと思います。
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を紹介していただいた方、ご協力ありがとう
ございました。
　最近、機械の調子が悪いことが多くありま
した。パソコンもケーブルも新しくしたので
すが、何が原因か分からず、ご迷惑をおかけ
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思われていますが、やってみると意外に面白
いです。卓話をお願いするとほとんどの方が
受けてくださいますし、いろいろな方と話す
機会ができ、人脈を広げる意味でも面白い委
員会だと思います。
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んのでお詫びです。
•前田　博　先週の奉仕プロジェクト研究会、

参加ありがとうございました。
•名渕敏徳　誕生日のお祝いありがとうござ
います。今年１年、健康に注意して高知生活
を楽しみたいと思います。
•前川美智子　ジューンブライド、６月の花
嫁は幸せになれると言われています。本当に
幸せです。６月26日、入籍記念日です。あり
がとうございました。
•柳澤光秋　家内誕生日お礼。
•有田憲一　入会記念ありがとうございます。
•岡　今朝男　入会記念ありがとうございま
す。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇早退　１件



◇ロータリーソング
  「それでこそロータリー」
◇来訪ロータリアン及びお客様

高知南ＲＣ
　　松田高明 氏

◇会　長　挨　拶
　皆さん、こんにちは。
私も、あと２回の例会と
なり、その内の１回は夜
間例会ですので、通常例
会はあと１回となりまし
た。私の86年６カ月の生

涯の中で本当に長い１年でした。多忙なとき
は時間を忘れるものですが、ロータリーの会
長を務めたこの年は、忙しくかつ非常に長く
感じた１年でした。本日は、委員会活動実績
報告ですが、各委員会共々、皆さんの絶大な
ご協力によって大きな成果を上げて１年を終
わることができます。皆さんに感謝申し上げ
たいと思います。
　先週の水曜日の夜、高知大神宮をお借りし
て、髙橋職業奉仕委員長のもと、講師を前田
会員に依頼して奉仕プロジェクト研究会が開
催されました。テーマは「ロータリーの基本
とは」でしたが、３年未満の会員の出席が少
なかったのが残念でした。

　職業奉仕とはなにか、親睦とは、という基
本的な問題をとらえての講義で、近年のロー
タリーの流れから始まり、決議92から286、
及び関連ＲＩ理事会決議、社会奉仕への参加、
親睦、奉仕理念の変遷などの説明があり、参
加者で検討が行われました。
　このようなロータリーの各種理論について
学ぶのは、奉仕団体であるロータリークラブ
の特色であり、社会奉仕、職業奉仕、国際奉
仕などの奉仕や親睦に関する知識を涵養して
いくことが大切です。
　奉仕プロジェクトは、特に入会３年未満の
方が、ロータリーに関する知識を得るための
ものですので、今後も続けて行く必要がある
と思います。ロータリーに関する資料が分か
りやすく、要領よくできていますので、出席
しなかった方もその資料で勉強してほしいと
思います。
　イギリスの劇作家　バーナード・ショーが
「ロータリーはどこへ行く　俺は知っている
ぞ、昼飯を食いに行くんだ」と言っています
が、彼はロータリアンではなかったので、ロ
ータリーがどういうものであるかは良くは知
らなかったと思いますが、ある意味、適切な
ロータリーに対する誹謗だと思います。こう
いったことも肝に命じてロータリーの理論の
勉強は、いつも反復して継続していくことが
大切だと思います。
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を紹介していただいた方、ご協力ありがとう
ございました。
　最近、機械の調子が悪いことが多くありま
した。パソコンもケーブルも新しくしたので
すが、何が原因か分からず、ご迷惑をおかけ
して申し訳ありません。
　プログラム委員会は、しんどい委員会だと
思われていますが、やってみると意外に面白
いです。卓話をお願いするとほとんどの方が
受けてくださいますし、いろいろな方と話す
機会ができ、人脈を広げる意味でも面白い委
員会だと思います。

◎クラブ奉仕委員会（発表：西森良文）
　クラブ奉仕委員会は８
つの委員会で構成されて
います。
　出席委員会は例会出席
の確認と出席率の低い会
員への声掛け等を積極的

に行っていただき、出席率100％を達成しま
した。
　会員増強・退会防止委員会は、アンケート
調査等々、熱心な活動を行っていただきまし
た。
　ロータリー情報委員会は本年度２回、勉強
会を開催し、ロータリーについての深い学び
の場を提供していただきました。
　その他、雑誌会報、親睦、会員選考職業分
類、プログラム、広報・ＩＴ等々の委員会に
ついては、各委員長の下、熱心に活動いただ
き、十分なクラブ奉仕活動ができたと思いま
す。
　委員長である私は何もしていないのが現状
ですが、８名の委員長の下、皆さんの協力で
活動ができたことをお礼申し上げます。

また、高知での時間をどのように過ごすか、
委員会でも悩みました。１日目は、西森や
よい会員の紹介で高知国際高校の授業に参
加。２日目は、高知のホストファミリー合
同での活動、３日目は、佐野会長の協力に
より、佐川町の英語の話せる職員の方に同
行していただき、観光案内。その後、お別
れバーベキューも行いました。
２．５月11日から７月28日まで、長期交換受
入学生のケネディさんを岡本の方で受け入
れています。日本語が達者で、日常生活は
困りませんし、水曜会からは多額のお米代
をいただいて、家内が毎日お弁当を作って
います。クラブでも、最終夜間例会への参
加と帰国前の７月23日には卓話をする予定
です。
　毎年、国際奉仕委員会は、短期及び長期
の交換学生の受け入れに関して、ホスト
ファミリー先がなかなか決まらず本当に苦
労しています。来年以降、積極的なご協力
をよろしくお願いします。
◎ロータリー財団委員会（発表：西村美香）

①地区補助金事業による
　プロジェクトで、２月
　26日、南海トラフ地震
　や、頻発する豪雨等の
　自然災害発生時、集団
　生活が余儀なくされる

体育館や避難所において、女性や乳幼児が
安心して更衣室・授乳室として利用でき、
プリバシー空間が確保できるシェルターテ
ント10張を高知市に寄贈。
　寄贈式の様子は高知放送、テレビ高知、
高知さんさんテレビ、ＮＨＫのお昼や夕方
のニュースで取り上げていただきました。
　同日、例会で、女性の視点を取り入れた
防災対策、避難所運営を考える機会となる
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した。
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◎会員増強・退会防止委員会
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　ックスに入れています
　のでご覧ください。
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　自然災害発生時、集団
　生活が余儀なくされる

体育館や避難所において、女性や乳幼児が
安心して更衣室・授乳室として利用でき、
プリバシー空間が確保できるシェルターテ
ント10張を高知市に寄贈。
　寄贈式の様子は高知放送、テレビ高知、
高知さんさんテレビ、ＮＨＫのお昼や夕方
のニュースで取り上げていただきました。
　同日、例会で、女性の視点を取り入れた
防災対策、避難所運営を考える機会となる
よう、高知市の女性の視点による南海トラ
フ対策検討委員会、初代委員長の西村浩代
様を講師にお招きし「女性の視点からの防
災」というテーマで卓話をしていただきま
した。
　３月16日、児童家庭支援センター高知み
そのさんが運営する、多胎のつどい「さく
らんぼ」という、双子や三つ子を妊娠中の
方をサポートする会で、高知防災対策課長

補佐の田所佐和子さんを講師にお招きして、
防災セミナー　大切な命を守るために「い
ま」備えよう！　を開催しました。
②ロータリー財団への寄付…年次寄付に昨年
度同様120ドルの寄付。
③次年度地区補助金事業について…世界には
ばたけ、高知の伝統的文化の発信プロジェ
クトの補助金提案書が承認されました。
④ロータリー財団月間の11月の卓話は変更に
より、地区補助金事業の一環として２月26
日に行いました。
◎会員増強・退会防止委員会

（発表：石川　健）
　期首は56名でスタート
しましたが残念ながら４
名が退会、入会は１名で
３名減となっています。
入会者は2025年４月16日

の名渕さん、退会者は2024年８月７日に木村
さん、2024年８月22日、ご逝去により沖さん、
2025年３月26日に小林さん、中野さん。
　60名を目指して張り切っていたものの３名
の減となり、大変申し訳なく思っています。
　次期の永野委員長には、引き続き何名かお
願いしていますので、一緒に手伝って増やし
ていきたいと思っています。会員の皆さん一
人一人が増強に関心を持っていただいて、60
名に向けてご協力をよろしくお願いいたしま
す。
◎プログラム委員会（発表：土居祐三）

　魅力ある例会にしよう
と二つのテーマを持って
卓話をお願いしました。
　一つは、会員相互の理
解を深めるため、ベテラ
ン会員のご協力により

「私の履歴書・リターンズ」として卓話をし
ていただきました。
　もう一つは、その時々で話題になっている
テーマについて、外部の方に卓話をお願いし
ました。
　今年度29回の中で10回が会員、その内「私
の履歴書・リターンズ」が７回、あと19回が
外部の方でした。が、本当の「私の履歴書」
の卓話が１回もなかった珍しい年だったと思
います。卓話をしていただいた会員、卓話者

◇幹　事　報　告
・高知県クラウドファン
　ディング型ふるさと納
　税のチラシをレターボ
　ックスに入れています
　のでご覧ください。
・本日例会終了度、次年

度役員エレクト会を行います。

奉仕プロジェクト研究会
2025年６月４日㈬　於：高知大神宮

◎職業奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）
　高知東ＲＣにおける職
業奉仕の役割を理解し、
個々のロータリアンが高
い職業倫理に徹し、品位
と道徳水準を高めつつ、
自らの職業を営むことが

世のため人のための奉仕となることを念頭に
置き、３つの活動を行いました。
１．「四つのテスト」を毎月第一例会で唱和
しました。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布しま
した。
３．職業奉仕月間（１月22日）に、押栗会員
のお世話で積水ハウス高知支店で、職場例
会を開催し、押栗会員と白石様に講話をし
ていただきました。参加者40名。
◎ＳＡＡ（発表：前川美智子）

　プログラム委員会、親
睦委員会の皆さんにご協
力いただき当初の予定ど
おり進めてまいりました。
料理や席順等々は、ホテ
ルの方々の協力で、私で

は考えられないような席の提示もしていただ
き、皆さんに喜んでいただいたのではないか
と思います。
　また、四つのプレゼントは、それぞれ４人
で選びました。特に３人の副委員長さんには
全面的に協力いただき、無事に１年間、楽し
く過ごすことができました。佐野会長には、
時間通りの挨拶をしていただきましたし、ニ
コニコも非常に多額のお心使いを頂戴したこ

とや会長、副会長には毎週いただきました。
感謝します。
◎社会奉仕委員会（発表：西森　大）

　今期は「地域安全、青
少年育成、防災」を柱に
官民連携を通じて意義の
ある取り組みを展開して
いこうと計画を立てまし
た。

　10月に警察と防犯パトロールの打ち合わせ、
12月６日の中央公園の防犯パトロール、20名
が参加、ブランケットを300枚配布。12月、
浦戸湾七河川の清掃活動の打ち合わせ。１月、
水曜会のバザー。３月６日、浦戸湾・七河川
一斉清掃、28名の参加。３月26日、高知市防
災対策部防災政策課係長の野村和秀様に「南
海トラフ地震の被害想定と高知市の防災対策」
というテーマで卓話をしていただきました。
◎青少年奉仕委員会（発表：岡﨑勇樹）

　今年のライラセミナー
は３月20日から23日まで、
小豆島国民宿舎で行われ
ましたが、当クラブから
は、参加者がいませんで
した。今年の青少年奉仕

委員会活動は、何もできず申し訳ありません。
◎国際奉仕委員会（発表：岡本淳一）

１．短期交換学生事業は、
　昨年７月３日から７月
　７日まで受け入れが終
　了。受け入れホストフ
　ァミリーの選定に苦労
　し、藤田会員と佐野会

長に無理を言って受けていただきました。

•佐野博三　今週から委員会活動実績報告が
始まりました。各委員会の皆さま、立派な成
果を上げてもらってありがとうございました。
また、次年度に向けて頑張りましょう。
•西森良文　先週の奉仕プロジェクト研究会、
お疲れ様でした。
•土居祐三　１年間プログラム委員会にお付
き合いいただきありがとうございました。ま
た、卓話にご協力いただきありがとうござい
ました。
•浦田健治　来週の歓送迎会に出席できませ
んのでお詫びです。
•前田　博　先週の奉仕プロジェクト研究会、

参加ありがとうございました。
•名渕敏徳　誕生日のお祝いありがとうござ
います。今年１年、健康に注意して高知生活
を楽しみたいと思います。
•前川美智子　ジューンブライド、６月の花
嫁は幸せになれると言われています。本当に
幸せです。６月26日、入籍記念日です。あり
がとうございました。
•柳澤光秋　家内誕生日お礼。
•有田憲一　入会記念ありがとうございます。
•岡　今朝男　入会記念ありがとうございま
す。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇早退　１件
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■高知東ＲＣ当面の日程
７月２日㈬　会長クラブ運営方針発表
　　　　　　臨時総会（決算・予算）
　　　　　　定例理事会

７月９日㈬　各委員会発表
７月16日㈬　各委員会発表
７月23日㈬　役員会
７月30日㈬　ロータリー休日

● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ（チビニコ含む）
1,321,015円
26,750円

1,347,765円
６月11日
今期の累計

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

● 出席率報告 ●

６月11日
５月28日

総数
－6 53
－7 53

出席
39
40

欠席
8
0

メイク
アップ HC出席率

73.58％
75.47％

出席率
82.98％
100％

0
6
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